



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	12 Juli 2024	Media	Pos Metro Padang
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	efa

Harian Pagi

KLIPING KORAN

Pos Metro Padang

HARI : Jumat

TANGGAL : 12 Juli 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Sekda Pariaman Apresiasi Kemenkumham Wilayah Sumbar

PARIAMAN, METRO

Sekretaris Daerah Kota Pariaman Yota Balad membuka Rapat Koordinasi Tim Pengawasan Orang Asing (Tim Pora) Kota Pariaman di Ruang Pertemuan Nan Tongga Hotel Kota Pariaman, kemarin.

Sekdako Pariaman Yota Balad mengapresiasi kegiatan ini dan mengucapkan terima kasih kepada pihak penyelenggara dalam hal ini Kementerian Hukum dan Hak Azasi Manusia (Kemenkumham) Kantor Wilayah Sumatera Barat Kantor Imigrasi Kelas I TPI Padang.

"Keberadaan orang atau Warga Negara Asing (WNA) yang melakukan beragam kegiatan di wilayah hukum Indonesia,

perlu mendapat perhatian semua pihak, khususnya di Kota Pariaman apalagi Kota Pariaman akan mengadakan event besar Persona Hoyak Tabuik Tahun 2024. Oleh karena itu, koordinasi antar instansi terkait dalam rangka menyamakan persepsi dalam hal pengawasan kegiatan orang asing mutlak dilakukan," ungkapnya.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan bisa meningkatkan sinergitas dengan OPD, TNI-Polri untuk bersama-sama dengan Kantor Imigrasi menjaga dan mengontrol aktivitas orang asing yang masuk ke wilayah Kota Pariaman dengan berbagai modus. "Kepada seluruh peserta rakor, hendaknya saling

berkoordinasi, bertukar informasi dan bersinergi dalam masalah pengawasan orang asing yang akan masuk ke Kota Pariaman," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Divisi Keimigrasian Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Ham Sumatera Barat Novianto Sulastono mengatakan bahwa kegiatan ini diselenggarakan dalam rangka penguatan koordinasi terkait pengawasan keberadaan dan kegiatan orang asing.

"Rakor ini merupakan kegiatan rutin tahunan kita dengan berpedoman pada Undang-undang Nomor 6 Tahun 2011 tentang Keimigrasian dimana dalam pengawasan Keimigrasian terhadap orang asing di



RAKOR TIM PORA —Sekretaris Daerah Kota Pariaman Yota Balad berfoto bersama usai membuka Rapat Koordinasi Tim Pengawasan Orang Asing (Tim Pora) Kota Pariaman di Ruang Pertemuan Nan Tongga Hotel Kota Pariaman, kemarin.

wilayah Indonesia, Menteri membentuk Tim Pengawasan Orang Asing (Tim PORA) baik di tingkat pusat maupun di daerah, "

ungkapnya.

Kota Pariaman merupakan salah satu kota yang wilayahnya rentan dimasuki orang asing karena geo-

grafisnya berbatas langsung dengan laut.

"Rapat ini merupakan wadah yang penting untuk mendengarkan masukan

dan aspirasi dari berbagai pihak terkait peningkatan pengawasan terhadap orang asing. Hendaknya Pemko Pariaman juga terus memperkuat koordinasi dengan Forkopimda, Imigrasi dan masyarakat dalam melaksanakan tugas pengawasan ini," ujarnya.

"Dengan diselenggarakannya rapat ini, diharapkan dapat menyamakan persepsi sebagai anggota Tim Pengawasan Orang Asing. Dengan demikian maka akan bisa mendapatkan data dan informasi tentang keabsahan dan kegiatan orang asing di Kota Pariaman sesuai dengan bidang tugas masing-masing," tandasnya mengakhiri.(efa)

